



**PRIMER DOMINGO DE CUARESMA  
CICLO A**

**GARBANZOS** .- Son el principal ingrediente del “hummus” que es como un puré árabe. Y...” en toda tierra de garbanzos, seis gansos y seis gansas son doce gansos”. (Y es una verdad de Perogrullo).

**GALLINAS QUE PONEN LOS HUEVOS...VERDES**

Sabíamos de los huevos blancos, beiges y azules (estos últimos como novedad) pero es que resulta ahora que un avicultor ha “conseguido” que sus gallinas pongan huevos color verde. Es en Carrascal del Obispo.

Y, en principio no hay misterio : sus gallinas que ponen los huevos verdes no son otras que las normales de aquí y que llamamos “las ponedoras”. Lo que sí es original es que las ha “cruzado” con gallos araucanos, aquellos que hicieron que otras gallinas los pusieran azules. Las yemas de esos huevos son más grandes y de color más intenso. Comen pienso ecológico Y no están medicadas con nada y se consiguen unos huevos verdes que valen hasta el doble y son muy demandados en el mercado.

Y, dice el avicultor en cuestión que, les da mucho rendimiento por cuanto las gallinas “ponedoras normales” ponen un huevo diario mientras que las araucanas-araucanas son muy “pijas” que no ponen huevos cada día sino “cuando les da la gana y hasta se toman meses enteros de vacaciones” porque no ponen.

Dos grandes tiempos de la liturgia : la Pascua de Navidad y la Pascua de Resurrección. Las dos, tan importantes que tienen un antes y un después: el antes de la Navidad es el adviento y el antes de la Pascua de Resurrección es la cuaresma. El adviento son cuatro semanas y la cuaresma son cuarenta días . Recordamos cómo de pequeños los días de cuaresma se vivían con mucha austeridad (ayuno y abstinencia) y gestos : oraciones, sermones por la radio, evitar “alegrías” de otro tiempo ( bailes, teatros, diversiones públicas...). Eran otros tiempos pero que tenían su sentido religioso. Hoy la cosa ha cambiado y no poco pero las tentaciones siguen existiendo y siguen siendo las mismas y otras muchas más. Con el pecado entró el desorden en el mundo y con el desorden entro el dolor. Pero la tentación es apetitosa, atrayente y deseable y queremos ser nuestro “propio dios” Jesús sufrió la tentación de principio a fin de su vida con el deseo del maligno de apartarlo de la voluntad de Dios ( “apártate de Mi, Satanás” le dijo a Pedro cuando le insinuó que evitara la muerte ). Nosotros, en le Padre Nuestro, también le pedimos a Nuestro Padre Dios que “ no nos deje caer en la tentación .. El materialismo ( que las piedras se conviertan en pan), el querer ser más (“si eres Hijo de Dios...”) y el poder ( “ todo esto te daré...”) Nosotros sufrimos también y continuamente las tentaciones. Pidamos para no caer en ellas...  
Y N. N.S D.J.S C..R .N L. T.N.T.C..N

*“Cada vez que lo hicisteis con el más pequeño de mis hermanos, lo hicisteis conmigo” Mt. 25. 40*

Iª.- Aquí dieron la sentencia  
al Redentor de la vida.  
Y, por el alma perdida,  
a muerte lo condenaron.

IIª.- Por tus culpas, pecador,  
al Hijo de Dios cargaron  
con la cruz, y le llevaron  
a morir cual malhechor.

IIIª.- Pecador : ¿quién te disculpa?  
Mira, advierte y considera  
que en esta estación tercera  
me inclinó a tierra tu culpa.

IVª.- Con gran dolor y amargura  
miró María a su Amado,  
con la cruz muy lastimado,  
perdida ya su hermosura.

Vª.- Desde aquí el Cirinero  
le ayudó a Cristo a llevar  
la cruz, por nos enseñar  
debemos hacer lo mismo.

VIª.- Afigido el Redentor,  
la Verónica mujer,  
compasiva de tal ver  
le limpió el mortal sudor.

VIIª.- Si por tus culpas cargar  
cayó aquí segunda vez  
Cristo, soberano juez,  
¿cómo le dejas de amar?

VIIIª.- Abrasado en caridad  
dijo Cristo , nuestro bien :  
" Hijas de Jerusalem,  
sobre vosotras llorad ".

ESTE VÍA-CRUCIS CONTINÚA EN LA  
HOJA SIGUIENTE.

NO BUSQUE CULPABLES :DA SOLUCIONES.

### MANOS UNIDAS

Este movimiento nació en 1.959 de un grupo de chicas y señoras de Acción Católica como queriendo acabar con el hambre en el mundo. No lo han logrado porque cada vez hay más Personas que pasan hambre ( hoy 821 millones) pero..."mejor es encender una vela que maldecir la oscuridad."

Los hambrientos están en África principalmente y allí, mientras no nos afecte (como el ébola) están bien donde están.

Y, para actividades para recaudar fondos para luchar contra el hambre en el mundo, todas las posibles e imaginables y que fueran de utilidad - así surgió, por ejemplo la operación boca-ta que caló muy honda en la juventud principalmente, el ayuno voluntario.

Dos fines las del movimiento MANOS UNIDAS CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE : remediar casos y cosas y concienciar a las gentes. Y a fe que lo lograron y lo están logrando.

¡¡ muy bien por las mujeres ¡!

A propósito de ello, esta curiosa anécdota que no recuerdo dónde la leí, creo que en un periódico de Salamanca.

Recibieron unas monjitas de misiones de India un dinero de Manos Unidas para comprar un coche que necesitaban para sus actividades apostólicas y enviaron una foto con él en el que habían pintado el origen del dinero con este escrito "MONAS UNIDAS, CAMPAÑA CONTRA EL HOMBRE".

Lo de "monas unidas" se refería a mujeres guapas y generosas y lo de "campaña contra el hombre" un tirón de orejas a los hombres porque no estaban tan involucrados en el movimiento "manos unidas" como lo estaban y lo están las mujeres. (original la historia)

### MANOS UNIDAS

Un año tras otro, por estas fechas de febrero llega esta campaña : MANOS UNIDAS CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE.

El año pasado (2.019) fueron cuatro proyectos en Brasil, Congo, India (2) para beneficiar a 94.000 personas : conferencias, colectas en las parroquias, operación bocata, ayuno voluntario... y es que cada día 16.000 niños mueren de hambre. ¡Como para no colaborar!